





E13 por 100 español exterior a 23 1/2. No se ha cotizado el portugués.

Se asegura que el emperador de Rusia ha ofrecido visitar la Exposición Universal que debe verificarse en esta ciudad en el año próximo, la cual promete ser muy concurrida.

El Parlamento inglés suspenderá sus sesiones el sábado próximo.

La embajada japonesa ha salido con dirección a Europa.

Varios individuos del cuerpo diplomático extranjero han salido para Trouville, residencia del señor Thiers.

Según las últimas noticias de Chile la viruela estaba haciendo estragos en aquella república.

Han terminado por completo las huelgas en los distritos mineros del Norte de Francia.

Nuestras averiguaciones no confirman la noticia dada por un periódico respecto a que se haya ofrecido al general Contreras la dirección de Caballería.

Está ya acordada la reposición del fiscal del Supremo Sr. D. Eugenio Díez. Es lo que podemos decir a un periódico que pone en duda este nombramiento.

No hemos leído el Combate estos días e ignorábamos por eso que nuestro colega nos pedía dos rectificaciones que vamos a hacer.

Si el rey se define en Gijón, se cree que visitará la magnífica fábrica de fundición que los Sres. Duro tienen en Langreo, y que es un verdadero establecimiento modelo.

El comercio de Palma de Mallorca ha telegrafiado al gobierno dando gracias por haber autorizado la constitución definitiva de la junta de obras del puerto.

Mañana á las ocho de la noche se reúne la comisión de hacienda de la universidad para tratar de la cuestión de presupuestos, en casa del Sr. D. Fernando de Castro, presidente de dicha comisión.

Ha sido propuesto por la dirección de Agricultura para una cruz de Carlos III, D. Ricardo Algarra.

Por el ministerio de Fomento se ha concedido á la sociedad aragonesa de Amigos del País el uso de una medalla en los actos públicos.

Hoy á las nueve de la mañana han regresado del Escorial los señores ministros en el tren expres.

La Iberia censura la elevación del señor Alcalá Zamora á la sede de Cebú; y sin embargo, dicen muchos ministeriales que ya en tiempo del gobierno provisional se trató de la propuesta de dicho señor para una mitra, y no solo fué bien aceptada la propuesta, sino que se hubiera entonces convertido en hecho, á no oponerse las dificultades que han contrariado la provisión de otras mitras vacantes.

Ha sido ascendido á ordenador de segunda clase de la armada, el comisario de primera D. Francisco Gastambide.

Ha sido nombrado, en comisión, comandante de la provincia marítima de la Gran Canaria, el teniente de navío de la escuela de reserva D. Juan Abreu y Muñoz.

Se ha conferido el empleo de coronel de artillería al teniente coronel más antiguo de dicho cuerpo D. Manuel Martínez de Tejada, el cual pasará á desempeñar el destino de director del parque de la Coruña.

En la collada de Valgrado, término de Pajares, provincia de Leon, fueron ayer batidas las facciones Rosas y Gordito, por el teniente alférez de la guardia civil de la línea de la Pola de Gordon Don Ramon Gimeno, quien hizo diez prisioneros.

El gobernador militar de Ciudad Rodrigo, con referencia á noticias fidedignas, participa que los carlistas emigrados en Portugal intentaban atravesar la frontera en número de unos 200, por lo que se han tomado las medidas convenientes para evitarlo.

Los ministros almorzaron y comieron ayer con la reina, y por la noche la acompañaron hasta bien entrada la noche, mientras duró la serenata dada bajo los balcones de palacio.

El Sr. Rios Rosas estuvo ayer en el Escorial á cumplimentar á la reina.

El conde de Rius ha venido hoy á Madrid en compañía de los señores ministros.

Ha fallecido en los baños de Peralta el teniente coronel, jefe del batallón Provisional, D. Ramon Arias.

En el día de ayer hubo un encuentro con una partida de latro-faciosos, en

hijo del cabecilla Guin. Por su parte aquella tuvo tres heridos, uno de ellos de gravedad. El cabecilla Castells llegó ayer tarde á Balneario, perseguido por la columna Macías, que le hizo un prisionero. La facción se halla esta tarde á dos horas de Raga, y Castells con 20 caballos en Gironella. El coronel Macías la sigue la pista, en combinación con Arrando.

Hoy no ha habido consejo de ministros. Ayer se reunieron dos veces en el Escorial los individuos del gabinete, aunque no hubo asuntos de gran importancia que tratar.

El conde de Rius saldrá de un momento á otro para su casa de Tarragona para asuntos particulares, y regresará en breve para pasar de nuevo á acompañar al rey.

El lunes probablemente saldrá el señor Gasset, ministro de Ultramar, para los baños de Betelu, acompañado de su amigo y médico D. Santiago Iglesias.

Nos dicen de Barcelona que el señor D. Manuel Cala Fernandez de Córdoba es presentado por sus amigos como candidato á la diputación á Cortes por uno de los distritos de la capital.

Mañana publicará la Gaceta el programa de clasificación por grupos del material destinado á la exposición de Viena.

Hoy se han enviado á la firma del rey varios nombramientos de comisarios régios de agricultura de diferentes provincias.

Mañana saldrá de esta capital con destino á los presidios de Alcalá de Henares y Valladolid una nueva remesa de presos rematados.

Insistimos en asegurar que en el ayuntamiento no se ha presentado ninguna proposición pidiendo á la corporación un voto de censura contra el alcalde-presidente señor marqués de Sardoal, como dice un periódico; y en cuanto á que se haya celebrado sesión ayer á las ocho, es cierto; pero esto no tiene nada de particular ni merece llamar la atención, puesto que, según la ley, cuando una sesión ordinaria ha tenido necesidad de suspenderse por no haber suficiente número de concejales, el alcalde, dentro de la legalidad, puede convocar á nueva sesión dos días después, y todos sus acuerdos son válidos, cualquiera que sea el número de los concejales que asista. Esto es precisamente lo que ha sucedido ahora: no ha habido tal sesión extraordinaria, sino la ordinaria del lunes, trasladada al miércoles.

El ex-diputado Sr. D. José Cadenas, del que se ha dicho por algún periódico que se hallaba amenazado de un auto de prisión del juzgado de Avila, por supuestas coacciones electorales cometidas en las pasadas elecciones, cuando el Sr. Cadenas representó aquel distrito, ha dirigido un comunicado al Eco de España, en el que, después de confirmar aquella inverosímil noticia, declara que es lamentable y causa verdadero terror el ver cómo la administración de justicia entra por la dolorosa senda de la política con inminente peligro de llegar al desprestigio consiguiente.

Por lo demás el Sr. Cadenas asegura que es escandaloso lo que en Avila sucede, encaminado todo á inutilizar las poderosas fuerzas conservadoras de aquel distrito que apoyan hoy con mas fé y decisión que antes, si cabe, al señor D. Francisco Silvela, al cual está decidido á ayudar también el Sr. Cadenas.

Por último, el comunicante se halla resuelto á presentarse á aquel juzgado, si éste lo reclama, á fin de que los hechos se esclarezcan y recaiga sobre quien deba la responsabilidad de tan inaudito procedimiento.

Hace tres días juró su cargo el nuevo secretario del almirantazgo, D. Victoriano Suñer.

Ayer fuimos sorprendidos con un anuncio de espectáculos que una mano mal intencionada deslizó en nuestras oficinas. Referíase el anuncio al teatro Martín, y según hoy nos ha manifestado persona autorizada, era apócrifo. El autor de tan discretos tramas debe haberse quedado muy satisfecho.

Se ha encargado de la sección de marinería del ministerio del ramo D. Gabriel Pita Davega, capitán de navío, ex-mayor general del apostadero de la Habana.

En todos los ministerios se ocupan activamente de la confección de sus respectivos presupuestos.

D. Fernando Guerra y García, capitán de navío de 1.ª clase y jefe del puerto de Cádiz, nombrado fiscal del tribunal del Almirantazgo en la vacante de D. Ramon Topete, llegará en breve á Madrid.

El conocido editor D. Manuel Rodriguez está preparando y dará pronto á luz en Madrid, con todo lujo, una traducción esmeradísima de la última obra de Camilo Flammarion, titulada L'Amosphere, la cual ha tenido tanta aceptación en Francia que ya está agotada la edición francesa.

Hoy ha caído de un andamio un albañil de las obras del monte de Piedad, siendo conducido al hospital; pero parece que no ha sufrido lesión considerable.

El asilo del Pardo se va haciendo inútil á lo que parece, pues las calles de

Madrid están plagadas de mendigos. Llamamos sobre ello la atención del señor gobernador actual para que muestre en esto tanto interés como manifestó el Sr. Moreno Benitez á quien se debe la instalación de aquel asilo.

Hemos recibido diferentes escitaciones para que llamemos la atención de la autoridad acerca de ciertos gauchos de casas de juego que públicamente engañan y comprometen á muchas personas llevándolas á los garitos donde las despluman con habilidad digna de mejor empleo. Hace pocos días le ocurrió eso á un extranjero, y con tales circunstancias, que no sabemos lo que irá contándole á su país de nuestras costumbres.

Continúa siendo muy aplaudido en el Circo de Madrid el humorístico juguete Por una silla, en cuyo desempeño el Sr. Zamacois se hace aplaudir de una manera extraordinaria, por el acierto y gracia con que hace la caricatura de algunos de los primeros actores de nuestra escena. También es extraordinariamente aplaudido el concierto de los violines y las campanillas.

Han sido promovidos á comisarios de la armada, de primera clase, los de segunda D. Antonio Ruiz de Alcalá, don Francisco J. Lopez del Castillo, D. José Plá, D. Pablo García Alberti, D. Francisco Franco y D. José Loño y Perez, y de segunda los oficiales primeros del cuerpo D. Mauricio Montero, D. Isidro Gonzalez y Mompelt, D. Juan Monchon, D. Manuel Baamonde, D. Manuel José Alarcón, D. Ramon Soler, D. Angel Ristory, D. José Consilla y D. Angel Suances.

Anoche se verificó en una tienda de la calle de Pelayo una explosión de gas melle, recibiendo graves quemaduras un joven que, auxiliado primero por los vecinos, fué trasladado á la casa de socorro y desde allí al hospital de la Princesa.

Ha sido ascendido á subinspector del servicio judicial el agente que servía en el mismo ramo D. Pio Soler.

Parece que se trata de crear una penitenciaría especial en las inmediaciones de Valencia, á cuyo fin se van á trasladar á aquel punto varios penales de diferentes presidios de la Península para emprender las obras.

La diputación provincial de Segovia ha sido suspendida por el gobernador, á consecuencia de faltas que se le atribuyen, previos los apercibimientos y multas que la ley previene.

El alboroto de Ronda no será un obstáculo para que se cumpla la orden del gobierno, á fin de que sea respetado y mantenido el acuerdo de la comisión permanente de la diputación de Málaga, sin perjuicio de las reclamaciones legales que procedan. El señor ministro de la Gobernación, para que quede en toda su fuerza el principio de autoridad, ha enviado órdenes terminantes al gobernador de Málaga en este sentido.

Parece que por el ministerio de Hacienda se ha dispuesto que vaya á las minas de Riotinto una comisión para informar al gobierno respecto al mejor procedimiento que debe emplearse en el beneficio de las minas. En representación de la administración irá el director de Propiedades Sr. Pinilla, y de los cuerpos facultativos el ingeniero de minas y ex-diputado Sr. Ancola.

Ha sido destinado al ejército de Cuba el comandante D. Cándido Garcia Taboada.

El vapor-transporte San Antonio ha fondeado esta mañana en Alicante, procedente de Cartagena.

El ayuntamiento de Gijón ha acordado que el rey se hospede en el palacio donde dicha corporación celebra sus sesiones.

En Avilés se hacen preparativos para hacer un recibimiento digno al rey y sin grandes aparatos.

Parece que al acordar el ayuntamiento de Gijón la cesión del palacio de sus sesiones para alojar al rey, acordó también que aquel sea el único edificio en que se hospede el monarca durante su permanencia en dicha población.

El almirante de la escuadra inglesa ofrecerá sus respetos al rey en la Coruña.

El presupuesto del arma de caballería para el presente año está ya terminado.

La Independencia española da por sucesores del Sr. Ruiz Gomez á los Sres. Figueroa y Gasset. Nada hay que justifique esta noticia de nuestro colega.

A las cinco de esta mañana salió del puerto de Vigo el navío de guerra francés Jean Bart.

Esta mañana á las ocho fondeó en el puerto de Alicante el vapor Ulloa procedente de Palma de Mallorca, el cual conduce 313 prisioneros carlistas para Ceuta y Canarias.

El jefe de Miguelites Urdampilleta, con los individuos puestos á sus órdenes y la segunda compañía de Segorve, ha hecho prisionero en los altos de Bazaire, Vizcaya, al cabecilla cura de Hernialde, D. Manuel Santa Cruz, jefe de la partida que asaltó cerca de Mondragon á una fuerza del ejército que conducía armas de fuego. Dicho prisionero ha sido con-

ducido á Aramayona. Las fuerzas de Urdampilleta continúan su batida contra el resto de dicha partida.

Ayer se levantó la comunicación al preso Botija, por el conde de regidillo. El norte-americano á quien hoy le ha recibido de liberación, continuaba incomunicado esta tarde en las prisiones de San Francisco.

Ha sido promovido el empleo de teniente coronel, el coronel graduado don Antonio Aguado y Valsera, gobernador de las prisiones militares de San Francisco, como recompensa de más de cuarenta años de buenos servicios y de los que viene prestando en el cargo que hoy y desempeña. Este jefe hizo toda la campaña del Norte, obteniendo por el sitio de Bilbao el grado de sargento primero, habiendo salido á oficial al terminar dicha campaña, después de haberse distinguido en muchas acciones de guerra.

La fragata Victoria ha tenido que hacerse á la mar á consecuencia del mal tiempo. De qué abanque mas ó menos pronto depende la salida del rey de Bilbao, donde continúa.

Así resulta de un telegrama de las dos de la tarde.

En otro despacho de la misma hora se dice que el pueblo sigue dando pruebas de adhesión al señor de Bilbao.

Los despachos de Málaga recibidos hoy dan por completamente asegurada la tranquilidad, y la prueba de ello es que la guardia civil llamada á la capital ha vuelto á sus puestos.

BOLSA DE MADRID DEL DIA 8. Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, CARR. Y SOCIEDAD, CAMBIOS, ESPECTÁCULOS PARA MAÑANA.

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, CARR. Y SOCIEDAD, CAMBIOS. Lists various financial instruments and their prices.

ESPECTÁCULOS PARA MAÑANA. TEATRO-CIRCO DE MADRID. No hay función. JARDIN DEL BUEN RETIRO (teatro de verano). A las 8 1/2. El joven Telemaco. El niño. Baile. Intermedio por la banda de ingenieros. CAPELLANES. A las 9. La calle del Arrenal. El héroe de Alcabon. El Santo. La cura de los deseos. Baile. TEATRO NUEVO DE YERANO (Paseo de Recoletos, 7). A las 8 1/2. Elegido y elector. La colegiala. Bazar de novias. Baile. CIRCO DE PRICE. A las 8. Grande y variada función de ejercicios ecuestres y gimnásticos, con el rapto de Alceste. EL RAMILLETE (Baile campestre frente al Botánico). Esta sociedad celebrará un gran baile de verbena de 10 de la noche á la madrugada.

